

Datum: 27.04.2018
Telefon: 089 - 23 36 14 90
Telefax: 089 - 23 36 14 85
Email: bag-ost.dir@muenchen.de

Direktorium
HA II / BA
BA-Geschäftsstelle Ost

An das Kreisverwaltungsreferat

(E) Verkehrssituation und -sicherheit in der Bahnstraße
Verkehrssituation und -sicherheit in der Bahnstraße
BV-Empfehlung Nr. 14-20 / E 01717 der Bürgerversammlung des 15. Stadtbezirkes Trudering
vom 05.10.2017

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 11324

Abstimmungsergebnis

zur o.g. Sitzungsvorlage aus der Sitzung des
BA 15 - Trudering-Riem
vom 19. April 2018

Zustimmung einstimmig

Zustimmung mehrheitlich

Ablehnung einstimmig (Begründung siehe unten)

Ablehnung mehrheitlich (Begründung siehe unten)

Maßgaben / sonstige Hinweise:

Begründung der Ablehnung:

Abweichender Beschluss:

Der Bezirksausschuss lehnt die vorliegende Sitzungsvorlage einstimmig ab und macht folgenden Alternativvorschlag:

1. gemäß Antrag.
2. Das Baureferat liefert bis Ende 2018 ein Konzept, wie innerhalb der nächsten drei Jahre eine den aktuellen Sicherheitsstandards angepasste Höhenprofilierung der Bahnstraße realisiert werden kann, um eine ausreichende Höhe der Bordsteinkante zu erreichen.

3. Das KVR sperrt die Bahnstraße für den LKW-Verkehr in nördlicher Richtung ab nördlich Wasserburger Landstraße.
Das KVR verweist als Süd-/Nord-Verbindung auf die bestehende Alternativroute im Hauptstraßennetz über Schatzbogen, Riem und Feldkirchen nach Gronsdorf.
4. Punkt 2 wird zu Punkt 4.
5. Das Baureferat stellt dem Bezirksausschuss bis Ende 2018 verschiedene Möglichkeiten für die Umgestaltung des Kreuzungsbereiches Bahnstraße, Adlerstraße und Drosselweg vor. Die Planung soll noch in 2018 beginnen und der Bezirksausschuss in diese eingebunden werden.
6. Die Landeshauptstadt München nimmt unverzüglich mit der Gemeinde Haar Kontakt auf und fordert die umgehende Öffnung der Keferloher Straße für den LKW-Verkehr, um die Bahnstraße zu entlasten.
7. Die kommunale Verkehrsüberwachung sowie die Polizei werden aufgefordert, die Einhaltung von Tempo 30 nachhaltig zu überwachen, da nach wie vor sehr viele Fahrzeuge sich nicht an das Tempolimit halten.

Der Bezirksausschuss hat darüber hinaus eine Wiedervorlage für seine Septembersitzung beschlossen.